



Besuch des Generals im Buchseegut



© Lizenzfrei

Am Samstagvormittag haben der General Brian Peddle und die Kommissärin Rosalie Peddle die Wohn- und Werkstätten Buchseegut in Köniz besucht.

Die internationalen Leiter der Heilsarmee besichtigen zusammen mit den Territoralleitern, den Kommissären Henrik und Lisbeth Andersen, das Buchseegut, bevor sie zum Festival Out of the Box nach Thun aufbrechen. Sie zeigten sich beeindruckt vom Konzept der Institution und der Art und Weise, wie sie sich an die Bedürfnisse der Gesellschaft angepasst hat. Als Blumenliebhaber erfreute sich General Peddle insbesondere auch an den vielfältigen und blühenden Angeboten der Gärtnerei.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

12.6.2022